

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 18. Juni 2024

**Medienmitteilung
Stadt Luzern gratuliert Ferdinand Zehnder zur Wahl als Kantonsratspräsident**

Heute Vormittag, 18. Juni 2024, hat der Kantonsrat von Luzern den Stadtluzerner Ferdinand Zehnder zum Kantonsratspräsidenten für das Amtsjahr 2024/2025 gewählt. Die Stadt Luzern gratuliert ihm ganz herzlich zu seiner Wahl.

Ferdinand Zehnder wurde heute vom Kantonsrat mit 112 Stimmen zum Präsidenten für das Amtsjahr 2024/2025 gewählt. Mit der Wahl zum Kantonsratspräsidenten wird Ferdinand Zehnder höchster Luzerner. Er ist nach Adrian Borgula (2009) und Ylfete Fanaj (2020/2021) der Dritte in den 2000er Jahren, der diese Ehre erhält. Ferdinand Zehnder ist seit November 2015 Mitglied des Kantonsrates.

Die Stadt Luzern gratuliert Ferdinand Zehnder ganz herzlich zur Wahl und wünscht ihm viel Erfüllung im neuen Amt.

Wahlfeier heute Abend

Zu Ehren von Ferdinand Zehnder organisiert die Stadt Luzern eine Wahlfeier. Diese findet heute Abend, 18. Juni 2024, am Kurplatz Luzern statt und startet um 17 Uhr. Die Veranstaltung ist öffentlich und die Bevölkerung ist herzlich eingeladen.